
       

Seite | 1  

StuRaMed‐Protokoll – 14.10.2008 
Anwesende:  Karoline  Kley,  Anja  Schrödter,  Jan  Baier,  Kazim  Ufuk  Sener,  Annika  Krempel,  Désiré 
Brendel, Thomas Pankau, Gunther Hempel, Mirko Wegscheider, Julia Dünnebeil, Adrian Viehweger, 
Christoph Bader, Martin Lützel, Birthe Becher, Hans Christian Damerow, Tobias Uhing, Janina Märker 

Redeleitung: Jan Baier 

Protokoll: Thomas Pankau 

Inhaltsverzeichnis 

TOP 1: AUSWERTUNG DER EINFÜHRUNGSTAGE ............................................................................................. 1 

TOP 2: BESTELLUNGEN & FINANZEN .............................................................................................................. 2 

1. WAHLGANG (FINANZER) ....................................................................................................................................... 2 

2. WAHLGANG (STELLVERTRETENDER FINANZER) ........................................................................................................... 2 

NEUES FACHSCHAFTS‐KONTO .................................................................................................................................... 2 

TOP 3: NEUORGANISATION DER AUFGABEN VON KAROLINE .......................................................................... 2 

TOP 4: RESEARCH‐FESTIVAL ........................................................................................................................... 3 

TOP 5: HOCHSCHULMEDIZINGESETZ (HMG), FAKULTÄTSRAT .......................................................................... 3 

TOP 6: WORKSHOP‐REIHE .............................................................................................................................. 3 

SONSTIGES .................................................................................................................................................... 3 

SPONSORENLISTE FÜR DEN BUNDESKONGRESS ............................................................................................................... 3 

BEGRÜßUNG DER ERSTSEMESTLER ............................................................................................................................... 3 

SPRECHSTUNDE ....................................................................................................................................................... 4 

STURAMED‐POLO ................................................................................................................................................... 4 

 

TOP 1: Auswertung der Einführungstage 

Mirko bedankt sich bei allen Helfern für die Unterstützung bei den Einführungstagen. Im Großen und 
Ganzen ist alles reibungslos abgelaufen. Karo erkundigt sich nach dem verschwundenen Volleyball. 
Richard wird sich darum nochmal kümmern. Die Kneipentour war dieses Jahr sehr gut besucht. 
Leider waren deshalb die Couponhefte zu schnell ausverkauft. Wir müssten für nächstes Jahr einen 
Vorverkauf für die Erstsemestler sicherstellen. Das Programm soll im nächsten Jahr inhaltlich besser 
mit dem Studiendekan und Referat Lehre abgestimmt werden um wiederkehrende Diskussionen zu 
vermeiden. 
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Jan  berichtet  von  einem  Gespräch  mit  Gerald  Eisenblätter  vom  StudentInnenRat.  Nach  seinen 
Informationen würde  es  uns  freistehen,  die  Einführungstage  in  der Woche  vor  Vorlesungsbeginn 
durchzuführen. Der vom Referat Lehre argumentierte Senatsbeschluss bezog  sich  lediglich auf den 
zentralen Einführungstag der Universität Leipzig. Es gibt eine kurze Diskussion, welche Alternative die 
meisten Vorteile für die Erstsemestler bringt. Die endgültige Entscheidung wird vertagt. 

TOP 2: Bestellungen & Finanzen 

Karo erkundigt sich nach den Rechnungen für die Kittel und Präparierbestecke. Julia konnte einen 
Zahlungsaufschub beim Laborhandel Krumpholz aushandeln, da momentan vom neuen Konto noch 
keine Überweisungen getätigt werden können. Karo eröffnet, dass sie in naher Zukunft ihre 
Aufgaben an andere StuRaMed‐Mitglieder übertragen möchte. Eigentlich müsste Karo als Finanzerin 
neu gewählt werden. Es besteht die Frage, ob dieses Amt gleich durch jemanden anderes besetzt 
werden soll. Momentan gibt es keinen Favoriten. Deshalb soll Karo noch einmal für einen begrenzten 
Zeitraum  bestätigt werden bis sich ein geeigneter Kandidat gefunden hat (maximal bis Ende 
November, da in diesem Zeitraum ihr Personalausweis abläuft). Janina wird ebenfalls noch einmal zur 
Wahl gestellt. 
Es wird gewählt: Wahlvorstand ist Désiré. 2 Stimmen pro Stimmzettel. 

1. Wahlgang (Finanzer) 

Janina und Karoline stehen für das Amt des Finanzers zur Wahl. 

Janina: 22 Stimmen 
Karoline: 10 Stimmen 
Enthaltungen: keine 

Damit ist Janina als neue Finanzerin gewählt. 

2. Wahlgang (stellvertretender Finanzer) 

Karoline stellt sich zur Wahl des stellvertretenden Finanzers. 

Karoline: 30 Stimmen 
Enthaltungen: 2 

Karoline ist als stellvertretende Finanzerin legitimiert. 

Neues FachschaftsKonto 

Wir haben ein neues Konto bei der Sparkasse, unser altes beim Bankhaus Reuschel wurde aufgelöst. 
Die neuen Kontodaten befinden sich an der Pinnwand. 

TOP 3: Neuorganisation der Aufgaben von Karoline 

Da Karo einen Großteil ihrer Verantwortung im StuRaMed abtreten möchte, wird eine Neuverteilung 
ihrer bisherigen Aufgaben notwendig. Neben de Amt als Finanzerin muss ihr Platz im Plenum, in der 
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Studienkommission und der AG ‚Evaluation und Qualitätsmanagement‘ neu besetzt werden.  
Weiterhin sollte sich jemand um die Fortführung der Organisation des Nahtkurses kümmern. 

TOP 4: ResearchFestival 

Am 12.12.2008 findet das Research‐Festival der Medizinischen Fakultät Leipzig statt. Désiré berichtet 
von einem Gespräch mit Frau Wolf. Bisher wurden studentische Hilfskräfte für die Unterstützung 
eingesetzt. Für dieses Jahr werden 6 Freiwillige gesucht, die als Aufwandsentschädigung einen 
Büchergutschein von Lehmanns erhalten. Frau Wolf möchte dies gern durch den StuRaMed 
organisieren lassen.  Désiré wird die erforderlichen Informationen nochmals über den Verteiler 
senden. 

TOP 5: Hochschulmedizingesetz (HMG), Fakultätsrat 

Am 13.10.2008 fand ein Gespräch zwischen Jan, Birthe, Thomas sowie Gerald Eisenblätter und 
Dorothee Riese vom StudentInnenRat Leipzig zum Eckpunktepapier für das neue HMG statt. Jan 
erläutert inhaltliche Details sowie Vor‐ und Nachteile. Am Freitag, den 17.10.2008 um 20.00 Uhr soll 
ein wiederholtes Treffen mit einem Vertreter des FSR Medizin Dresden stattfinden. In naher Zukunft 
ist auch ein Gespräch  mit der Staatsministerin Dr. Eva‐Maria Stange (SMWK) geplant. 

Gestern fand die Dekanatswahl im Fakultätsrat statt. Der einzige Kandidat Prof. Thiery wurde 
bestätigt.  Anschließend konnte das Dekanatskollegium gewählt werden. Neuer Studiendekan für 
Humanmedizin ist Prof. Baerwald, Prof. Reiber ist Studiendekan für die Zahnmedizin. Prodekan ist 
Prof. Brähler, Mitglied im Aufsichtsrat Prof. Hemprich. 

Es soll ein Termin mit Prof. Thiery und Prof. Baerwald vereinbart werden, um einen Weg 
konstruktiver Zusammenarbeit einzuschlagen. 

TOP 6: WorkshopReihe 

Claudia hat die Organisation wieder angeschoben. Annika Krempel fragt, wer von uns Workshops 
halten könnte. Es wird kurz über mögliche Termine diskutiert. Die Festlegung eines bestimmten 
Wochentages gestaltet sich schwierig. Es sollen in der nächsten Sitzung konkrete Vorschläge 
unterbreitet werden. 

Sonstiges 

Sponsorenliste für den Bundeskongress 
Annika K. fragt nach dem Stand der Dinge. Es wird darum gebeten, sich in die Liste einzutragen, 
damit das Fundraising bei den Professoren so schnell wie möglich beginnen kann. 

Begrüßung der Erstsemestler 
Nächste Woche sollen die Erstsemestler beim StuRaMed begrüßt werden, deshalb versuchen wir die 
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Sitzung in den Sitzungsraum des Fakultätsrats zu verlegen. Jan und Gunther werden sich darum 
kümmern. 

Sprechstunde 
Es wird zunächst für Montag den 20.10.2008 eine „Sprechstundenhilfe“ gesucht. 
Nächste Woche sollen dann bei mehr Anwesenden neue „Sprechstundenhelfer“ bestimmt werden. 

StuRaMedPolo 
Wir möchten gern ein Polo‐Shirt für bestimmte Anlässe wie den Bundeskongress oder die 
Einführungstage produzieren lassen. Das Angebot von Désiré musste noch um die Versandkosten 
korrigiert werden. Deshalb wird diese Variante nicht günstiger ausfallen als ähnliche Angebote von 
anderen Herstellern. Thomas stellt ein Angebot von „Mr. Cotton“ vor, welches über den Verteiler 
geschickt wird. Der Bruttopreis liegt bei 26,57 € pro Shirt. Jeder möchte sich bis nächste Woche 
entscheiden, ob er ein Polo bestellen möchte, damit wir darüber abstimmen und die Bestellung 
zusammentragen können. 

 

Schluss der Sitzung: 20.56 Uhr 


